

La Question des Juifs Batutsi

A l'Agenda des Négociations Politiques et Diplomatiques d'Arusha – Mars 1999

The Tutsi Jewish Question

On the Agenda of the Political & Diplomatic Discussions of ARUSHA-1999.

(Source: TANO / Tanganyika News Online. Article: 03-14-1999)

©Pièce Sélectionnée par le **Centre Mulenge**

L'OCCUPATION DE LA RD-CONGO ET L'IDENTITE JUIVE

De notre envoyé spécial au Burundi,

Livingstone MUHINDO

From our special correspondent in Burundi

Livingstone Muhindo

Bujumbura, March 14, 1999 (TANO)

<http://www.congonline.com/Forum1/Forum06/Madikama01.htm>

Bujumbura, le 14 mars, 1999 (TANO) - Après avoir séduit un bon nombre d'institutions internationales et surtout américaines, les tutsis viennent de lancer une campagne stratégique, certes la plus récente mais aussi la plus malicieuse, celle d'obtenir l'identité juive.

Pour se maintenir au pouvoir, les tutsis, minoritaires, ont compris que tous les moyens sont bons pour assurer la continuité de leur régime, renforcer la domination sur les populations bantoues et même étendre leur territoire en occupant la partie orientale de la République Démocratique du Congo.

Des sources très fiables ont informé Tanganyika News Online d'une campagne tutsi pour obtenir leur reconnaissance à la descendance juive.

Le correspondant de Tanganyika News Online lors de la dernière réunion des négociations de paix sur le Burundi à Arusha (Tanzanie), a affirmé que le dossier des tutsis recherchant l'identité juive est venue à la surface dans une des Commissions chargées d'étudier la question des institutions du Burundi.

Deux partis extrémistes tutsis qui sèment le chaos au Burundi, le PARENA de l'ancien dictateur Jean-Baptiste Bagaza et celui du PRP de Mathias Hitimana ont surpris l'audience en discourant longuement sur ce qu'ils ont appelé << notre origine juive >>. Retraçant leur descendance à partir du roi

David, ils ont tenu la Commission pendant une heure, parlant de leur long voyage de Jérusalem vers la région des Grands-Lacs africains.

Parlant de David, Salomon, la reine de Saba, Menelik, Koush, les Fallashah éthiopiens et enfin les tutsi-hima, ils ont surpris l'auditoire par l'audace avec laquelle ils ont forgé et abordé ce sujet, citant chaque fois en référence l'article du journal Jerusalem Post, du 23 novembre 1998.

TANO qui par ailleurs a obtenue copie de cet article de Jerusalem Post, a remarqué l'ampleur de cette << nouvelle stratégie de conquête >> qui pourrait ensanglanter encore plus la région des Grands-lacs.

D'abord l'article affirme que l'intention des tutsis n'est pas de vouloir s'établir dans l'Etat hébreux, mais d'être reconnus par l'Etat juif et la Communauté internationale tout en se maintenant dans les pays qu'ils occupent.

L'article révèle aussi une série des révélations que peu de gens auraient peut-être entendu:

- Les tutsis sont des descendants du roi David.
- Les victimes du génocide au Rwanda en 1994 sont des <<tutsi-hébreux>>.
- Les tutsi hébreux sont éparpillés en Afrique de l'est où ils sont connus comme des <<tutsi>>.
- Ils se retrouvent jusqu'en Afrique du Sud où ils sont nommés les Lemba.
- Le drapeau actuel du Burundi porte encore des indications qui remontent au roi David.

[...]

Une chose est sûre, la reconnaissance si elle n'est pas déjà acquise peut durer plus de trente ans comme le fameux <<Plan de la Colonisation du Kivu et la partie orientale du Congo>>, mais le jeu est déjà lancé.

TANGANYIKA NEWS ONLINE

No 25 du 15 mars 1999.

[English Translation / Traduction en Anglais]

THE OCCUPATION OF THE DR-CONGO AND THE (Tutsi) JEWISH IDENTITY

- After they had attracted the attention of a number of international institutions and especially American ones, the Tutsis have launched a strategic campaign, certainly the most recent and also the most malicious, that of obtaining the recognition of their Jewish identity.

To keep in hands the power, the Tutsi minority understand that all means are good to ensure the continuity of their regime, strengthen the domination of the Bantu and even expand their territory by occupying the eastern part of the Democratic Republic of Congo.

Very reliable sources have informed *Tanganyika News Online* about the Tutsi campaign for recognition of the Jewish descent.

The correspondent of *Tanganyika News Online* at the last meeting of the peace negotiations on Burundi in Arusha (Tanzania) said that the issue of Tutsi seeking Jewish identity came to the surface in one of the commissions that has in charge to study and solve the question of institutions of Burundi.

Two Tutsi extremists parties who spread chaos in Burundi, the PARENA of former dictator Jean-Baptiste Bagaza and the PRP of Mathias Hitimana surprised the audience by discoursing at length on what they called "our Jewish origin." Tracing their descent from King David, they held the Commission for an hour, talking about their long voyage from Jerusalem to the Great Lakes region of Africa.

Speaking of David, Solomon, Queen of Sheba, Menelik, Kush, and finally the ethiopian Fallashah, the Tutsi-Hima, they surprised the audience by the boldness with which they forged and broached this subject, quoting the reference each time sections of the newspaper, Jerusalem Post, 23 November 1998.

TANO who also obtained a copy of this article from Jerusalem Post, noted the extent of this "new strategy of conquest" that could further bloodshed in the region of the Great Lakes.

First, the article states that the intention of the Tutsi is not to resettle in the Jewish state, but to be recognized by the Jewish state and the international community while remaining in the country that 'they occupy.

The article also reveals a series of revelations that some people might have heard:

- The Tutsi are descendants of King David.
- The victims of the genocide in Rwanda in 1994 are "Tutsi-Hebrew".
- The Tutsi Hebrew are scattered in East Africa where they are known as "Tutsi".
- They are connected to South Africa where they dwell Hebrews called the Lemba.
- The current flag of Burundi still bears signs dating back to King David ('Magen David').

[....]

One thing is certain, the recognition (of the Tutsi as Jews) in case it is not already acquired, could take more than thirty years, like the famous "Plan of the Colonization of Kivu and the eastern part of Congo," but the process is really launched.

TANGANYIKA NEWS ONLINE

No 25 of 15 March 1999.

Binana Madikama

Copyright Afriq'Info asbl.